

Oposición cortó cabezas tras elección de Cariola como presidenta de la Cámara

El día después de la elección de Karol Cariola como presidenta de la Cámara de Diputados, con lo que se convirtió en la primera comunista que ocupa el cargo, la oposición vivió una jornada de cobrar cuentas a quienes dieron los votos para permitir el triunfo de la exdirigenta estudiantil e impedir que Joanna Pérez (Demócratas) asumiera la testera.

El lunes Cariola ganó por 76

votos contra 75 gracias a la abstención, ausencia y cambio de opinión de algunos legisladores que apoyarían su rival. Uno de ellos fue el diputado independiente Francisco Pulgar, quien por orden de la propia Pérez, jefa de la bancada de Demócratas y el Partido de la Gente, fue expulsado de dicho grupo.

Algo similar vivió Enrique Lee (PRI), quien no llegó a votar y la jefa de la bancada Social Cris-

tiana, Francesca Muñoz, anunció que ya no representa al sector en la comisión de Defensa, cupo asignado ahora a Johannes Kaiser (exRepublicanos).

Pero quien se llevó la mayor parte de la furia opositora fue Gaspar Rivas (PDG), quien no solo votó a favor de Cariola, sino que además asumió como primer vicepresidente de la Cámara y ayer reconoció que el ministro de Segpres, Álvaro Elizalde,

le ofreció dicho cargo a cambio de su voto.

Esto generó la reacción de la diputada Camila Flores (RN), quien argumentó que se trata de algo “especialmente grave porque es la intervención directa de un poder del Estado distinto al poder legislativo, en un tema que nos atañe única y exclusivamente a los parlamentarios. Nosotros desde RN estamos estudiando acciones a seguir”. 